中学校統合に関する 教育委員会だより

平成27年7月9日 NO. 1

発行:別府市教育庁教育総務課

山の手中と浜脇中が統合します

皆様方におかれましては、平素から別府市の教育行政の推進にご 理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。

別府市教育庁教育総務課では、学校統合に関する進捗状況や意見交換会の内容などを「教育委員会だより」にして関係の皆様に広くお伝えします。

平成27年第2回市議会定例会におきまして市長より「学校規模適正化のため、中学校統合事業に着手します。」と表明されました。

今後、両校区の保護者及び地域住民の声を聞く意見交換会を開催するとともに、関係機関と協議し、6~7年後の開校をめざして準備を進めてまいります。統合中学校の校区につきましても「別府市立学校規模適正化審議会」において今後、検討してまいります。

生徒一人ひとりにとってよりよい教育環境で、社会的ニーズに応える地域とともにある開かれた学校を目指していきますので、今後も、皆様方のご協力を賜りながら進めてまいりたいと考えております。何卒よろしくお願いいたします。

<山の手中学校>

<浜脇中学校>





(各校ホームページより)